

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl Stadträtin Sabine Bär Stadtrat Johann Sauerer

ANTRAG

25.04.2019

Radweg südlich der Welfenhöfe an der Bahnstrecke entlang realisieren!

Die Stadtverwaltung stellt dem Stadtrat dar, wie südlich der Welfenhöfe und entlang der Bahnstrecke München-Rosenheim ein Radweg realisiert und in das bestehende Radwegenetz integriert werden kann.

Begründung:

Südlich der Welfenhöfe und entlang der Bahnstrecke München-Rosenheim besteht die Möglichkeit, einen Radweg zu erstellen, welcher im Osten Richtung Ostbahnhof und im Westen an der Isarhangkante weitergeführt werden könnte. Dies ergibt mit der geplanten Brücke über den Giesinger Berg einen sinnvollen Lückenschluss des Radwegenetzes.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister

Sabine Bär Stadträtin Johann Sauerer Stadtrat